
本部役員の会議はLINE電話で20分！

代表委員会もZoomでご参加いただけます！

本部役員ってどんな仕事をしているの？
自分にもできるのかな？
月に何回集まりがあるの？
よくわからない方もほとんどだと思います。
（私もその一人でした）

そこでおおまかな役割や仕事内容などお伝えします。

１：活動内容 

２：会議の頻度・方法・内容

３：現役員の声

１：活動内容

・学校活動への協力

・学校からの要望に対する検討

・学校への意見だし

・PTA総会の準備・開催

・各委員会の活動の補助・相談役

・地域の団体の会議への出席

・保護者参加のボランティアなどのお手伝いの仕切り

など多岐に渡ります
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２：会議の頻度・方法・内容

頻度：本部役員のみの会議→週１回開催

代表委員会（学校・各委員長も集まる会議）→月１回開催

内容：学校からの相談内容やイベントについて協議

代表委員会の会議時間を短くする

ための事前の会議等です！

これをひとりでやるわけではありませんので安心してください！

本部役員会議は、現在は火曜日の12時～20分開催（皆が都合がいい時間で設定してます）

代表委員会は、金曜日開催で、時間は約１時間半くらいで実施しています。



３：現役員の声

・PTA活動に対するモヤモヤに、正々堂々と意見が言えます。
活動内容の改善の近道です。

・学校の実情、PTAの仕組みに触れらるため、視野が広がります。
・何より、子供の為に活動しているという（自己）満足が得られます。

（・お友達から「あの人PTA役員だって、大変そうだね」
と励ましてしてもらえます。） 寺澤さん

大塚さん

・学校側に対して、これって必要なのかなぁ？と思うことについて意見
が出しやすい！

・今の時代・今の実情にあったやり方にするためにPTA会則について変
えたいと思うことがあれば、どんどん意見を出して変えるための取組
ができますよ！

長瀬さん

・会議等取りまとめ的な役割もありますが、
仕事でする会議より断然フランクな気持ちで臨めます。

・人前で喋りたい、沢山の人と交流を持ちたい。
学校と協力して１つの大きな流れを作りたいと思う方は是非!

・何故か家庭での発言力が上がります。

江刺さん

会長職は正直かなり忙しいです。
ただし、今年は本部役員の協力のおかげで、仕事の分配が進んでいますため、
会長の仕事としてはかなり負担軽減になっています。

PTA会長のメリットとして、たくさんの人の意見を聞いて、自分の考えをまと
めるのが上手になったり、変化する状況に合わせて、1番いい解決策を見つけ
るスキルがアップします。

また校長、教頭先生との距離がものすごく近くなります。あやうく友達だっ
たっけ？と勘違いしそうになるくらい近くなります笑
さらに那加第二小学校について市政単位で関わる事が出来、学校が社会の中で
どうやって成り立っているのかが分かったり、今までとは違う大きな視点が持
てたりします。

何より、私が1番良かったと感じてるのは、
家庭とも会社とも違う本部役員という仲間が出来た事です。
仲間と一緒に問題解決していく事の楽しさとやりがいは格別です。

小祝さん

・先生方の子ども達への温かい想いに触れることができ、少しで
も協力できないかという前向きな気持ちになりました。

・子どもに、「お母さんPTAの仕事してるんだ！すごい‼」と尊敬
の眼差しで見られます
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